

Tartary : Les nuisances olfactives ont été supprimées

Le réseau d'assainissement de la ville d'Aubenas reçoit depuis 2010 les eaux usées de la commune de Mercuer dans le cadre d'une convention passée entre les deux communes. Les effluents sont ensuite envoyés sur la station d'épuration de Tartary pour y être traités.

Suite à des soucis d'odeurs sur le réseau d'assainissement albenassien, la commune de Mercuer a procédé en janvier 2016 au remplacement du poste de relevage qui générait des nuisances pour certains riverains, par un poste de refoulement techniquement plus performant. Il s'agit d'un poste dit à « refoulement pneumatique » d'une capacité de 30 m³/h, mis en place par la société UFT France. Il ne fonctionne pas avec des pompes similaires aux postes de relevage traditionnels, mais avec un système composé de cuves et de compresseurs permettant aux eaux usées d'être refoulées grâce à de l'air. Cette technique offre pour avantage principal d'empêcher la production de gaz malodorants et ainsi de supprimer toutes nuisances olfactives.



Un poste de refoulement pneumatique a été mis en place

